

Le métropolite Hilarion a célébré la Divine liturgie à l'église de la Dormition de Pékin



Allant de Séoul à Pyongyang, le président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou a effectué une brève halte à Pékin (Chine) dans le cadre de sa visite de travail à la presqu'île coréenne.

Le 24 novembre, Mgr Hilarion a célébré la Divine liturgie à l'église de la Dormition, située sur le territoire de l'Ambassade de Russie en Chine. Le président du DREE a concélébré avec le recteur de l'église, l'hiéromoine Innocent (Kolesnikov), en présence de l'archevêque Serge de Solnetchnogorsk et des membres de la délégation de l'Église orthodoxe russe accompagnant le métropolite dans son voyage.

A la fin de la Liturgie, Mgr Hilarion a prononcé un discours. « Je suis très heureux de faire une courte visite à Pékin sur la route de Corée du Sud en Corée du Nord, et de célébrer ici la Divine liturgie, en ces

lieux sacrés où était autrefois situé la Mission spirituelle russe, et où furent martyrisés 222 orthodoxes chinois. A chaque visite, nous nous remémorons cette page de l'histoire, tragique d'un point de vue humain, mais sacrée pour nous et pour toute l'Église. Nous prions les martyrs et les confesseurs de cette terre pour que le Seigneur l'illumine de la lumière de la foi du Christ. Nous prions pour que la foi orthodoxe reste vivante sur cette terre.

J'ai à vous transmettre la bénédiction de S. S. le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie, qui, lorsqu'il était encore président du Département des relations ecclésiastiques extérieures, a beaucoup fait pour faire renaître la vie ecclésiale en Chine. Sa Sainteté a constamment le souci de développer la vie de l'Église orthodoxe autonome chinoise, pour autant que ce soit possible dans le contexte d'un état athée. Je vous remercie tous d'aimer l'église de Dieu, de venir prier le Seigneur ici. Sachez que le Seigneur vous récompensera dès cette vie et dans l'autre de vos efforts et de votre zèle pour l'église de Dieu. Dans l'avenir, Il vous donnera le Royaume des cieux, dans cette vie Il vous permet de communier à Son Royaume par les saints Sacrements. Il éclairera et illuminera de Sa lumière céleste votre chemin de vie. Que le Seigneur garde chacun de vous sur le chemin de la vie chrétienne. Prions les saints martyrs chinois pour que la lumière de la foi du Christ illumine la terre de Chine. Amen. »

Le même jour, le métropolite Hilarion est reparti pour Pyongyang, accompagné de l'archevêque Serge de Solnetchnogorsk, administrateur des paroisses du Patriarcat de Moscou dans les pays d'Asie de l'Est et du Sud-Est, D. Petrovski, collaborateur du DREE, V. Li, sous-diacre du métropolite Hilarion, et N. Sokolov, sous-diacre de l'archevêque Serge.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/46919/>